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平成 27 年度 第６回 役員・サークル代表者会議 議事録 

平成 28 年 4 月 14 日 作成：杉本敏弘 

日 時 平成 28 年 4 月 7 日（木）09：30～12：00 

場 所 江南市情報センター2 階中会議室 

出席者 大倉弘行・佐橋康弘・五十嵐一雄・林久翁・飯干紘司・平尾雅生 

    奥村忠・各務のぼる・能祖優・杉本敏弘 

「総会対応について」（○印は会長・役員の発言を要約してあります） 

会員からの質問に対して 

○ 総会で丁寧に説明し内容によっては、各担当役員より説明をして貰う。 

○ 運営協力者手当はＨ25 年度会計報告で、総会承認されている。 

○ 総会議事内容と会則改定案は事前にＨＰに公開して、4 月 20 日までに 

意見を聞く事にする。 

○ 議長は慣例に習い会長が務める。 

○ 総会の終了時間は発表する。(15:30) 

○ ＷＥＢ委託費については細かく会計が説明をする。 

○ 忘年会から新年会へ模様替えし、従来の差額補填はせず、実費負担で行った経

緯を会計より説明する。 

○ ＷＥＢの受託契約について個人委託にした経緯を説明する。 

○ ＷＥＢの受託契約について江南市から信頼を得られるようになった。 

○ 総会の質問時間について司会者が配分を考慮する一人で時間を取らない様に 

する。 

○ 年会費収入予算案は 200 名にする。 

「議題に従い協議する」（○印は会長・役員の発言を要約してあります） 

1. 運営協力者手当について 

  ○ 手当金の個人別明細は要求されれば口頭で説明する。 

2. ＷＥＢ委託費について 

  ○ 会計より丁寧に各項目別に説明する。 

    地域協働ＷＥＢ・国際交流協会ＷＥＢ・尾北シニアネットＨＰの管理費。 

3. 会費の値上げ根拠の説明 

  ○ 会計より説明する。 

4. 議事録の公開について 

  ○ 会長より説明する。 

5. 会長・副会長の職務内容を説明する 

  ○ 会長・副会長より説明する。 

6. 総会の開催日を 3 月に出来ないか 
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  ○ 会計の〆の関係で 3 月には出来ない 4 月に出来る様に努力する。 

  ○ 弥生会計で会計〆をして居るので 3 月 31 日〆て、それ以降に総会を開催

したい。 

  ○ 総会の案内ＭＬで会費の 2,500 円への値上げを表明したのは間違ってい

た総会で承認受けた時とか注釈を入れたら良かったと思う。 

  ○ 女性の枠を新設する際は副会長かオブザーバーにする。 

  ○ オブザーバーの位置づけ、議決権は無い。 

  ○ 会則案第 9 条副会長は会長を補佐にする。 

  ○ 会則案第 8 条会長・副会長・会計とする。 

  ○ 事務局の整理した文書については回答を返信するようにして欲しい。   

○ 会則案第 11 条に役員・サークル代表者会を追加する。 

7. ＰＣ塾不要について 

  ○ ＰＣ塾は非会員を募集する社会貢献であり、赤字でも、かまわ無いと思う。 

  ○ 講座内容は考える必要が有るのではないか。 

  ○ 尾北シニアネットは江南市の信用は出来ているが新しい事には難しい。 

  ○ 講座のなり手が無く困っている。 

  ○ 講師の報酬は公開しても良いではないか。 

8. 総会資料の作成について 

  ○ カラーにするといいが金がかかる。 

  ○ 会則改定、部分は太字にする。 

  ○ 印刷は奥村さんが調査して会長・林さんに連絡する。 

  ○ 総会資料と会則はＨＰに揚げる。 

  ○ 内規は公表しない改定個所、委員の了解を得た。 

  ○ 総会の議事進行について会長・副会長で打ち合わせをする。 

  ○ 総会当日役員は 12：45 集合する看板は能祖さんに受付は、ひまわり 3

名お願いする。 

  ○ 今のところ総会出席者が少ない。出席要請を 10 日にＭＬで再度流す。 

  ○ 今年、亡くなられた人、宮田さんに黙祷する。 

以上 

 

 

 

 


